



An die Eltern der Kindergarten- und Schulkinder der  
Primarschule Hausen a. A.

Hausen am Albis, 21. Februar 2022

## **Aufhebung der Maskenpflicht**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die Massnahmen gegen das Coronavirus sind in der Schweiz stark gelockert worden. Der Regierungsrat hat nun die Massnahmen für die Schulen angepasst. In den Zürcher Volksschulen gilt ab 21. Februar 2022:

1. Maskenpflicht und Reihentests sind aufgehoben

In der Schule und auf dem Schulareal gilt keine Maskenpflicht mehr. Das freiwillige Tragen einer Maske ist weiterhin möglich. Die Reihentests finden nun auch im Kindergarten nicht mehr statt.

2. Die Schule hält die Hygienemassnahmen im Schutzkonzept fest

Die Schule hält in ihrem Schutzkonzept die allgemein gültigen Schutzmassnahmen fest. Dazu gehören

- Hände regelmässig waschen und desinfizieren
- auf Händeschütteln verzichten
- Räume regelmässig lüften.

Bitte unterstützen Sie Ihr Kind, diese Verhaltensregeln weiterhin zu befolgen, auch in seinen Freizeitaktivitäten.

3. Kranke Kinder bleiben zu Hause

Ist Ihr Kind krank, darf es die Schule nicht besuchen. Melden Sie bitte Ihrer Schule, wenn Ihr Kind positiv auf das Coronavirus getestet worden ist. Es gelten die Isolationsbestimmungen des Bundes.

Das Coronavirus zirkuliert weiterhin. Deshalb bleiben die Schutz- und Hygienemassnahmen wichtig. Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern weiterhin erholsame Ferien.

Freundliche Grüsse

Kiri Adamski  
Schulleitung

Sibylle Müller  
Schulleitung